



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los Más info

Sí, estoy de acuerdo

initaestructura escolar: nabra nuevas y remouelauas instituciones en Cartagena

Por: Ivanna Mastrascusa Cavadía

La inverssión será con recursos de regalías.

on el objetivo de mejorar la calidad educativa en la ciudad de Cartagena, la Alcaldía de Cartagena priorizó los primeros proyectos que suman un poco más de 70.000 millones de pesos.

Con el apoyo de la dirigencia comunal, las organizaciones civiles y los empresarios que hacen parte de la mesa de regalías, el Distrito logró la priorización de la construcción de una nueva institución educativa de más de mil estudiantes en la zona de Parque Heredia y San José de los Campanos, donde hay una gran expansión urbana, y la reconstrucción total de dos más: Nueva Esperanza, del corregimiento de Arroyo Grande, que recogerá las sedes dispersas de la institución, y la tradicional Institución Educativa Alberto Elías Fernández Baena.

Lea: Autoridades llaman a víctimas de los hermanos Borré Barreto, acusados de más de 700 homicidios en Bolívar y Atlántico

La mesa autorizó los estudios y diseños para recuperar integramente a cuatro instituciones: el Liceo de Bolívar, el INEM, el José de la Vega y el Departamental Nuestra Señora del Carmen.

El alcalde, Dumek Turbay Paz, ratificó que son las primeras inversiones, porque "en el plan de desarrollo que estamos terminando de diseñar ,no solo definiremos toda la intervención de los ambientes escolares de Cartagena, sino los procesos que deberán mejorar la calidad de la educación de nuestra ciudad".

La fundación Santo Domingo anunció la construcción de una cuarta sede en Ciudad Bicentenario y el estudio de una quinta, mientras con Ecopetrol la Secretaría avanza en la definición la nueva institución de Tierrabomba.

En asociación con la Armada Nacional y la Embajada de Estados Unidos, está definida, a su vez, la construcción de 10 aulas en Arroyo de Piedra y escenarios deportivos en Caño de Loro.

Le puede interesar: ¡Buena esa! Nuevo sistema de iluminación en La Torre del Reloj y las plazas de La Paz, Los Coches y La Aduana

La Secretaría de Educación Distrital tiene previsto, del mismo modo, recursos por 20.000 millones de pesos para intervenciones de mantenimientos y reparaciones puntuales en algunas instituciones con alto riesgo, con el objetivo de habilitar ambientes escolares seguros.

Fuente: Alerta Caribe



🔠 🛮 Siga las noticias de la costa en Google News

ENESTANOTA

Institución educativa Regalías Cartagena

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



Bolívar | Hace 4 días

'Todos a la Escuela': la campaña que busca que todos hagan parte del sistema educativo



Atlántico | Hace 1 año

Asesinado hijo de líder social en el barrio 'El Valle'



Bolívar | Hace 1 año

Tras 9 años sin aulas, estudiantes de Hijos de María retornan a su sede



Bolívar | Hace 1 año

La Fundación Tenaris Tubo Caribe a través de su programa Gen Técnico, fortalece la educación media técnica en Cartagena





Bolívar | Hace 1 año

Sobre protesta de la I.E. José de La Vega, SED dice que hay 300 millones para inversión



Bolívar | Hace 2 años

Por fin volvió el PAE a los colegios distritales de Cartagena



Bolívar | 26 FEB 2024 07:03 AM

Trágico suceso en Cartagena: Sicario irrumpe en baile y cobra vida de joven de 25 años

Por: Danna Belén Jurado Ortega

El hombre murio en el hospital Hospital Universitario del Caribe.

n horas de la noche de este domingo 25 de febrero los sicarios volvieron aparecer en Cartagena, esta vez en el barrio Chiquinquirá. Al parecer todo se dio en medio de un baile, hasta donde llegó un delincuente y le disparó a un

f y l y lin